



HAIX® FireFit Championships Mainburg: Das Feuerwehrsport-Spektakel zum HAIX® HERO FEST

Mainburg, 04.04.2023 – Den 75. Geburtstag feiert HAIX® trotz des stolzen Alters fitter denn je: Am **6. und 7. Mai 2023** liefern sich Feuerwehrsportbegeisterte bei den FireFit Championships in Mainburg heiße Duelle am HAIX® Tower. Egal ob erfahrene Spitzenathleten oder neugierige Erststarter, ob aus Mainburg oder ganz Europa: Alle Feuerwehrfrauen und -männer sind eingeladen, sich der Herausforderung zu stellen und im Einzellauf unter Atemschutz alles zu geben oder als Team in der Staffel zu begeistern. Die Anmeldung erfolgt online unter www.firefit-europe.eu/mainburg.

Das **HAIX® HERO FEST** lädt Fans zusätzlich ein, einen Blick hinter die Tore und Türen zu werden und in die Produktion in Mainburg einzutauchen. Auf dem Festgelände rund um die Firma HAIX® in der Auhofstraße 10 in Mainburg ist am Samstag von 10 bis 23 Uhr Programm geboten. Bis 17 Uhr zeigen die Feuerwehrleute im Einzelwettkampf mit angeschlossenem Atemschutzgerät und voller Montur auf dem FireFit-Parcours beeindruckende Leistungen. Am Abend rockt die Rock-Antenne-Band die Bühne.

Am Sonntag geht das Familienfest mit Kinder- und Mitmach-Aktionen von 10 bis 18 Uhr mit den Tandem- und Staffelläufen der FireFit Championships weiter. Außerdem öffnet die HAIX® World an beiden Tagen mit attraktiven Geburtstagspecials. Damit die Parkplatzsuche einer entspannten Anreise nicht im Weg steht, shuttlen ein amerikanischer Schulbus und ein London-Bus Besucherinnen und Besucher von der Schöllwiese zum Festgelände in der Auhofstraße.

Das sind die FireFit Championships powered by HAIX®:

Actiongeladener Wettkampf, einzigartige Atmosphäre: Top-Athletinnen und -Athleten aus Feuerwehren aus ganz Europa gehen zusammen mit Feuerwehrleuten aus Bayern, dem Landkreis Kelheim und Mainburg an den Start.

Mit einem Schlauchpaket auf den Schultern gilt es, die Stufen des zwölf Meter hohen HAIX® Towers zu erklimmen. Oben angekommen bleibt keine Zeit, die Aussicht über die Hallertau zu genießen. Es gilt, einen weiteren Feuerwehrschauch heraufzuziehen, bevor es wieder hinunter zu den nächsten Stationen geht. Jede und jeder wird angefeuert und im Ziel gefeiert.

Die schnellsten Athletinnen und Athleten kämpfen an diesem Wochenende um die Ewald Haimerl Trophy. Der ehemalige HAIX®-Geschäftsführer gab den Anstoß zum Engagement im Feuerwehrsport und brannte für die Idee der FireFit Europe.

Von Niederbayern nach Europa und in die Welt

Was 1948 in Mainburg begonnen hat, hinterlässt heute in mehr als 80 Ländern weltweit seinen Fußabdruck. Mit einer Handvoll Mitarbeitenden begann die Schuhgeschichte im bayerischen Mainburg mit Xaver Haimerl. Die Anfangsbuchstaben von Nach- und Vornamen des Gründers liefern den Markennamen. Den Grundstein für die Entwicklung zum Global Player setzt Ewald Haimerl 1992. Er übernimmt den väterlichen Betrieb und entdeckt als Stellvertretender Kommandant der Mainburger Feuerwehr eine Marktlücke: Er fertigt den ersten Feuerwehrstiefel aus robustem Leder, gleichzeitig wasserdicht durch GORE-TEX®-Membran. Eine Innovation, die nicht nur die Mainburger Feuerwehr schätzt, sondern schnell Fans in der ganzen Welt findet.

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl. Denn Helden tragen HAIX®.

Im Hauptsitz in Mainburg, Deutschland unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Labor entwickelt das Unternehmen neue Funktionen und setzt neue Trends und Standards für Funktionsschuhe.

HAIX® produziert seine hochwertigen Produkte ausschließlich in Europa. Dafür betreibt das Unternehmen Produktionsstätten in Deutschland, Kroatien und Serbien. „Made in Europe“ ist für HAIX® nicht nur ein Qualitätsversprechen, sondern auch ein Bekenntnis zu mehr Nachhaltigkeit und fairen Arbeitsbedingungen.

2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler übernommen. HAIX® unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 2.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Im Jahr 2022 produzierte das Unternehmen etwa 1,67 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von rund 200 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com.

Pressekontakt

Julia Simon
Corporate Communications Specialist – Segment FIRE
Tel.: +49 (0) 8751 – 8 625 266
j.simon@haix.de